

**Sujet :** [INTERNET] Projet de panneaux photovoltaïques

**De :** >

**Date :** 03/05/2024 à 20:11

**Pour :** ddt-epsancoins@cher.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je vous écris ce mail car je souhaite partager mes préoccupations concernant le projet de centrale photovoltaïque des Varissons à Sancoins. Le site choisi pour cette centrale, entre deux étangs, l'étang de Javoulet et l'étang de la Grenouille, est crucial pour la biodiversité et les nombreux oiseaux migrateurs.

Implanter ce projet dans un tel environnement risque de nuire à des espèces en danger, ce qui va à l'encontre des efforts de conservation de la biodiversité de l'Union Européenne.

Par ailleurs, le paysage local risque d'être affecté par les mesures de sécurité nécessaires à l'installation des panneaux solaires.

Je m'inquiète des conséquences sur les haies et la forêt adjacente, classée ZNIEFF.

Je vous invite à rejeter ce projet et à rechercher des alternatives respectueuses de l'environnement.

Merci d'avance pour votre considération.

Cordialement,

Odilia d'Aramon